



RAMÓN SOSAMONTES H.

Ayer un día aburrido

Ayer "Jimena" entró a Baja California. Días antes todo el Pacífico se puso en alerta. De acuerdo con el **Meteorológico Nacional**, por su nivel de peligrosidad el ciclón llamado "Jimena" se ubicaba en la categoría 4, de una escala de 5, pero como si lo fuera, su destrucción se puede equiparar o quizás con más destrozos que el paquete económico para el ejercicio fiscal 2010 que presentara a la Cámara de Diputados el tan llamativo Agustín Carstens, el del IETU, junto con los Criterios Generales de Política Económica, la propuesta de presupuesto de egresos e ingresos y la tan temida llamada Miscelánea Fiscal, más impuestos para los que menos tienen. Esto antes del 8 del presente mes.

Una propuesta que como leemos le hará el caldo gordo al movimiento de Andrés Manuel López Obrador, y es que alguien tiene que encabezar las protestas por la política económica de pauperización de la población. Una larga Travesía como la llama él, la meta el 2012.

Al mismo tiempo que entraba "Jimena", por la tarde, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, que construyó el gobierno de José López Portillo, Fernando Gómez Mont, secretario de Gobernación, entregó el Tercer Informe de actividades del Poder Ejecutivo que recae en Felipe Calderón, al Congreso de la

Unión, que escuchaba a cada uno de los oradores representantes de los grupos parlamentarios. Para los legisladores un día aburrido y de trámite. Quizás algunas líneas en los medios de comunicación, pero la foto es la entrega de los tomos que contiene lo hecho por el Gobierno federal. Los discursos fueron lo de menos, ni chiste tuvo para los medios de comunicación.

Hoy escucharemos un mensaje político-económico del Presidente desde el patio central del Palacio Nacional, antes el palacio del Tlatoani Moctezuma después la casa de Hernán Cortés, el palacio virreinal, el imperial para pasar a ser la Casa de Benito Juárez, Porfirio Díaz, Plutarco Elías Calles que le hizo un tercer piso -no sólo construyó el PRI-, Lázaro Cárdenas et-cétera, unos más queridos que otros.

Como el año pasado el presidente Felipe Calderón dará su mensaje frente a los murales de Diego Rivera quien nos dejó su percepción de la historia de nuestro país, al mural le llamó "México a través de los siglos". Lo pintado abarca desde el México prehispánico, donde hace hincapié del estilo de vida que se llevaba en la Gran Tenochtitlán, pasando por La Conquista, La Colonia, La Independencia de México hasta la modernidad.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 02.09.2009	Sección Primera	Página 15
----------------------------	---------------------------	---------------------

En el mural, Diego Rivera plasmó personajes conocidos del Porfiriato, el Marxismo y la Revolución. Faltó la derrota del PRI

y la victoria de Vicente Fox, el triunfo de un segundo panista y, ya encarrilados, el regreso del PRI a Los Pinos. Pasando por la conquista de los defenidos de elegir a sus gobernantes. ¿Ganaron algo? Y lo peor, las calles en el país con cuerpos decapitados.

En el tercer piso hay murales dedicados a las culturas de nuestro país y atrás de donde ponen los templete y el podium, está la antigua Cámara de Diputados. En días normales dejan entrar turistas, pero desde hace una semana nadie entra, lo intenté el domingo que íbamos con un grupo de guerrerenses y mi familia en excursión pictórica. Nadie entra hasta después del 1, ya vemos que será después del 2. Nos contentamos con ver la exposición de los dinosaurios en el Zócalo. ¿Un avance de lo que viene en el 2012?

Bien por Francisco Rojas el coordinador de los diputados del PRI al decir que propondrán que sea obligatorio que el presidente en turno acuda a defender su informe al pleno del Congreso de la Unión y debata con sus iguales. Vaya, por fin entendieron que al no obligar al Ejecutivo a informar directamente era un atraso.

Por lo pronto, a escuchar hoy el mensaje de Felipe Calderón y simplemente estar o no de acuerdo con sus políticas públicas.

sosamontes@elsoldemexico.com.mx